



170 emplacements – 170 pitches

16ha de superficie – 32 acres

Emplacement nus & Locatifs – Pitches & Mobile homes



www.campilo.com



contact@campilo.com



+33(0)2.51.31.68.45



Camping Campilo



[camping_campilo](https://www.instagram.com/camping_campilo)

Bienvenue !

Situé au cœur de la Vendée, aux portes de la Roche-sur-Yon, Campilo est un véritable havre de paix. Forêt de sapins, peupleraie, étangs, lagon plage de sable fin et une eau turquoise, piscine couverte chauffée, toboggans, aires de jeux... notre camping vous garantit dépaysement, évasion, ressourcement et tranquillité.

En couple, en famille ou entre amis, découvrez notre camping au cœur d'une nature préservée, proche de toutes les activités touristiques incontournables de Vendée.



Nathalie PILLENIERE

Situated in the heart of Vendée department, next to Roche-sur-Yon, Campilo is a haven of peace. Fir forest, lakes, lagoon with beach of white sand, covered and heated swimming pool, slides, playing area for kids... our campsite guarantees you change of scenery, évasion, relaxation et tranquillity.

With your beloved, family or with your friends, discover our campsite in the nature, near the different touristic activities in Vendée.



Les + du camping

Entièrement piéton
Calme et reposant
Proche de la nature

The + point

Completly pedestrian
Calm and peaceful
Close to nature



Des activités et animations pour toute la famille

Activities and entertainments for all the family

Espaces aquatiques

- Lagon avec plage (de juin à septembre)
- Toboggans (de juin à septembre)
- Piscine couverte et chauffée (d'avril à septembre)
- Pataugeoire sèche avec jeux d'eau



Aquatic area

- Lagoon with sand beach (from June to September)
- Slides (from June to September)
- Indoor heated swimming pool (from April to September)
- Dry paddling pool



Activités et services sur place

- Club enfants/ados et animations sportives et en famille toute au long de la journée (juillet/août)
- Soirées musicales, dansantes et spectacles (juillet/août)
- Aire de jeux pour enfants
- City stade et table de ping-pong
- Mini-golf (€)
- Terrains de pétanque



Activities and services on site

- Kids/teens club, sport and family entertainments (July/August)
- Music, dance and entertainment evenings (juillet/août)
- Kids area, multisport ground, ping-pong and petanque ground
- Mini-golf (€)



Des Locations pour tous vos besoins

Rentals for all your needs

ENTRE NATURE & RESSOURCEMENT, À CHACUN SON ENVIE

Profitez d'un cadre naturel verdoyant exceptionnel et créez vous des souvenirs de vacances en pleine nature à Campilo !

NATURE & RESOURCING, TO EACH HIS OWN

Enjoy the exceptional green natural surroundings and create holiday memories in the nature at Campilo !

En hébergement - In accomodation

Vivez un moment authentique et unique, tout en profitant d'un véritable confort dans nos hébergement en choisissant la gamme la plus adaptée pour vous : cottage Premium ou de 1 à 4 feuilles. 🍀

Experience an authentic and unique moment, while enjoying real comfort in our accomodation. 🍀



En emplacement nu - On a pitch

Venez avec votre tente, caravane ou camping-car et profitez de nos spacieux emplacement.

Come with your tent, caravan or motor home and take advantage of our spacious pitches.



Découvrez la Vendée

Discover our department



Profitez de moments d'exception en famille ou entre amis en Vendée !
Entre les plages de sable fin, le bocage ou le marais Poitevin, la Vendée brille par ses différents paysages. Connue pour son histoire, ses différents sites culturels ou ses parcs d'attraction mondialement connus, comme le Puy du Fou, la Vendée montre son dynamisme !

*Enjoy exceptional moments with your family or friends in Vendée!
You will find sandy beaches, the bocage or the Poitevin marshes, the Vendée shines with its different landscapes. Known for its history, various cultural sites or its world-famous theme parks, such as the Puy du Fou !*

LES COUPS DE 
de Nathalie



La Roche sur Yon



Les Sables d'Olonne



Noirmoutier en l'île



Le Marais Poitevin



Nous prenons soin de vous et de votre famille en vous faisant profiter au mieux de vos vacances et organisons pour vous un programme de sorties avec les Coups de Coeur de Nathalie et ses conseils !

We take care of you and your family by helping you make the most of your holiday and organise a programme of outings for you with Nathalie's Favourites and her advice!

Informations pratiques

Practical informations

Horaires d'ouverture de la réception

D'avril à septembre : 9h -12h / 14h30-18h

D'octobre à mars : 9h - 12h / 15h-17h (fermé le week-end)

Fermeture en décembre et janvier.

Opening hours of the reception

From April to September : 9h -12h / 14h30-18h

From October to March : 9h - 12h / 15h-17h (sanitary block closed and reception closed on weekends)

Closed in December and January.



Accès au camping

Par la route - By road

Via A87 direction les Sables d'Olonne, sortie 32, puis suivre l'Auroire.

Via la national direction la Tranche sur Mer, puis échangeur A87.

GPS : N 46°37'22.127 / O 1°26'59.416

Par la voie ferroviaire - By Train:

Arrivée en train par la Gare de la Roche sur Yon puis taxi jusqu'au camping.



Virement - Bank transfert
National & International



Camping Campilo

Chemin du camping

L'Auroire

85430 Aubigny - Les Clouzeaux

Meilleur pour l'environnement...



Cet hébergement touristique contribue activement à réduire ses incidences sur l'environnement :
- par la promotion de l'utilisation de sources d'énergie renouvelables,
- par l'économie d'énergie et d'eau et
- par la réduction des déchets.

EU Ecolabel : FR/051/184

... meilleur pour vous.

